

Les relations entre le Canada et Singapour

- Les relations entre le Canada et Singapour sont d'autant plus étroites que les deux pays sont membres du Commonwealth et de l'Organisation mondiale du commerce; que le Canada a le statut de partenaire du dialogue auprès de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN), dont Singapour est l'un des membres fondateurs; et que les deux pays prennent part au Forum régional de l'ASEAN sur la sécurité.
- Des visites de haut niveau entre les deux pays viennent aussi renforcer ces liens. Le premier ministre de Singapour a fait une visite au Canada en 1995, et le secrétaire d'État (Asie-Pacifique) du Canada a dirigé une mission commerciale à Singapour en 1997.
- Les liens entre le Canada et Singapour se resserrent et se multiplient dans les domaines du commerce, de l'éducation, de la culture et des arts, du divertissement, des sciences et de la technologie ainsi que du droit et de la sécurité. En décembre 1995, plus de 200 anciens combattants canadiens se sont rendus à Singapour pour marquer le 50^e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale, ce qui a mis en relief le caractère historique des relations entre les deux pays.
- L'augmentation du nombre de Singapouriens qui viennent étudier au Canada resserre encore davantage ces relations. On en compte actuellement de 1 500 à 1 800 au Canada. Les étudiants de Singapour sont admissibles au programme canadien de bourses du Commonwealth. Parmi les diplômés singapouriens d'universités canadiennes, dont le nombre est supérieur à 10 000, beaucoup occupent maintenant des postes prestigieux au sein du gouvernement, dans le monde des affaires et dans le secteur de l'enseignement; ils représentent pour les Canadiens un groupe d'amis bien placés. Un centre d'éducation canadien a ouvert ses portes à Singapour en 1996 afin de faire la promotion des établissements d'enseignement et de formation canadiens.

Commerce et investissement

- Depuis son accession à l'indépendance, en 1965, Singapour a connu trois décennies de croissance économique presque ininterrompue. Sa situation en plein cœur de l'Asie du Sud-Est, qui lui vaut sa fonction de centre d'affaires et de services pour la région, explique son succès sur le plan du commerce international.
- Singapour est l'un des plus importants marchés d'exportation du Canada en Asie du Sud-Est. Les exportations canadiennes totalisaient